



GRAHA OBAJA Jl. Bandengan Selatan No.54
Jakarta Utara 14450 E: tour@obajatour.com
Hotline : 1500-FUN(386)

DAY 01 : JAKARTA - HANEDA

NH 856 CGK HND 21.25 06.50+1

Hari ini peserta tour berkumpul di Bandara Internasional Soekarno-Hatta untuk bersama-sama memulai perjalanan menuju JEPANG . (NO MEALS)

DAY 02 : HANEDA- ITAMI - NARA -KYOTO

NH 017 HND ITM 09.00 10.05

Pagi hari tiba di OSAKA, Anda akan dijemput dan diantar menuju NARA, kota tua berusia lebih dari 1.300 tahun yang menyimpan banyak peninggalan sejarah untuk mengunjungi TODAIJI TEMPLE dimana terdapat Daibutsu, patung Buddha terbesar di Jepang dan salah satu dari yang terbesar di dunia dan NARA DEER PARK yang terdapat banyak rusa yang bebas berkeliaran. Setelahnya menuju KIYOMIZU TEMPLE dan FUSHIMI INARI. (MS/MM)

Hotel : Kyoto Garden Palace Hotel / setaraf

DAY 03 : KYOTO - TOYOHASHI - HAMAMATSU - HAKONE - MT. FUJI - KAWAGUCHI

Perjalanan hari ini menuju HAMAMATSU dengan bullet train kemudian dilanjutkan menuju HAKONE untuk mengunjungi OSHINO HAKKAI yang merupakan desa setempat yang menjual makanan local dan souvenir. Bermalam di KAWAGUCHI atau daerah sekitarnya. (MP/MS/MM)

Hotel : Motosu View Hotel / setaraf

DAY 04 : KAWAGUCHI - TOKYO

Setelah makan pagi, city tour melewati IMPERIAL PALACE, mengunjungi ASAKUSA KANNON TEMPLE yang merupakan salah satu kuil terkenal dan banyak dikunjungi wisatawan mancanegara maupun dalam negeri, NAKAMISE STREET yang terdapat banyak toko-toko kecil yang menjual berbagai macam barang khas Jepang dan berbelanja di SHINJUKU dan SHIBUYA. (MP/MS/MM)

Hotel : Hotel Rose Garden Shinjuku / setaraf

DAY 05 : TOKYO - NIKKO - TOKYO

Setelah makan pagi, Anda akan diantar menuju EDO WONDERLAND sebuah taman hiburan yang

dibangun untuk Anda yang ingin merasakan langsung budaya dan kehidupan dari periode Edo. Banyak tempat menarik yang dapat Anda kunjungi seperti ; menara pengawas untuk mengawasi kebakaran di kota Edo di mana banyak terjadi kebakaran, jembatan Nihonbashi yang di bawahnya dilewati Yakatabune (perahu). Ada juga theater, dan pengunjung dapat menikmati drama yang menampilkan Ninja, Oiran dan masih banyak lagi. (MP/MS/MM)

Hotel : Hotel Rose Garden Shinjuku / setaraf

DAY 06 : TOKYO - NARITA - JAKARTA

NH 835 NRT CGK 18.05 23.55

Hari ini merupakan acara bebas bagi Anda sampai tiba waktunya Anda diantar menuju Bandara untuk penerbangan kembali ke JAKARTA. Dengan demikian berakhirlah perjalanan Anda bersama OBAJA TOUR, sampai jumpa kembali di acara tour yang lain dan terima kasih. (MP)

NOTE : Acara tour diatas adalah sebagai panduan saja, sehingga urutannya dapat berubah tergantung keadaan setempat, misalnya keadaan cuaca, lalu lintas, hari libur setempat dan lain-lain.

Susunan acara dapat berubah sewaktu-waktu

